

**Karl Gassner**

---

**Von:** Manfred Naescher [manfred.naescher@gmail.com]  
**Gesendet:** Donnerstag, 8. September 2016 00:59  
**An:** Manfred Naescher  
**Betreff:** NEWS - Collected Works, Vol. 1 - A Subscription Series by Manfred Naescher / Gesammelte Werke, Band 1 - Künstlerpublikationen von Manfred Naescher im Abonnement

-----  
\* Für deutschen Text bitte nach unten scrollen \*  
-----

Dear subscribers, dear friends, dear curious onlookers,

I'm happy to announce that *Collected Works, Vol. 1, Issue 1: Uffizi* will be officially released on October 24, 2016.

The interest in *Collected Works, Vol. 1* has far exceeded my expectations. Because of the level of interest I slightly adjusted the scope of the project, which is the reason for the release date of the first issue being pushed back a bit: The volume of subscriptions has allowed me to spend more time on the project and to become a bit more ambitious with the work. Additionally, it will now also include a unique, custom-painted paper box that will hold all of the six issues of *Vol. 1*. I will send the box to all subscribers along with the first issue.

Subscriptions are of course still available. However: The six issues of *Vol. 1* will be released in a strictly limited edition of 250, and there will be no second edition. Also, if you decide to subscribe at a later time, say next year, you will receive all past issues and the box with your first shipment. The issues are not available separately, as the series as a whole is a complete work in the form of an edition in six parts.

Thank you so much for your interest, patience, and support!

All the best,

Manfred Naescher

-----  
\* Deutscher Text \*  
-----

Liebe Abonnenten, liebe Freunde, liebe vielleicht neugierig Lesende,  
mit grosser Freude darf ich bekannt geben, dass *Collected Works, Vol. 1, Issue 1: Uffizi* am 24. Oktober 2016 offiziell erscheinen wird.

Das Interesse an *Collected Works, Vol. 1*, hat meine Erwartungen weit übertroffen. Das hat mir die Möglichkeit gegeben, das Projekt etwas grösser angelegt als ursprünglich geplant auszuführen, was nun aber zur Folge hat, dass die erste Ausgabe etwas später erscheint als vorgesehen. Zusätzlich zum Abo erhalten nun alle Subskribenten eine von mir aquarellierte Papier-Schachtel (d.h. jeweils ein Unikat), in der die sechs Ausgaben von *Vol. 1* gesammelt werden können. Die Abonnenten erhalten diese Box zusammen mit der ersten Ausgabe.

Abonnements sind selbstverständlich immer noch erhältlich.  
Allerdings: Die sechs Nummern von *Vol. 1* werden in einer strikt limitierten Auflage von 250 Stück erscheinen, eine zweite Auflage wird es nicht geben. Abonnenten, die sich erst später entscheiden mit dem Sammeln zu beginnen, beispielsweise im nächsten Jahr, erhalten alle vorausgegangenen Ausgaben zusammen mit der Schachtel und der zum jeweiligen Zeitpunkt aktuellsten Nummer. Die Ausgaben sind nicht einzeln erhältlich, da die Serie als ein zusammenhängendes Ganzes konzipiert ist, in der Form einer Edition in sechs Teilen.

Vielen Dank für Ihr Interesse, Ihre Geduld, und Ihre Unterstützung!

Mit besten Grüßen,  
Manfred Naescher